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◆ 会長挨拶     若海宗承会長 

皆様、こんばんは。本

日は 3000 回記念例会と

いうことでご案内をさせ

て頂きましたところ、こ

の様に大勢の会員の皆様

にご参加を頂き誠にあり

がとうございます。本日の例会は今日まで繋いで

頂いた諸先輩に感謝し、3000 回まで途切れること

なく例会を継続できたお祝いをしたく企画をさせ

て頂きました。本日の開催に向けて会場運営委員

会、親睦活動委員会の皆様におかれましてはお忙

しい中ご準備を頂き誠にありがとうございます。 

さて、第 1回例会はいつであったかご存じでし

ょうか。創立総会の翌週の 1961 年（Ｓ36）5 月

16 日 中川訓さんのお爺さまであります中川多四

郎会長のもと第 1回例会が開催されました。本日

迄に要した日数は 62 年 4ヵ月と 3日となり、日

数に換算すると 22,771 日となります。とは言っ

てもなかなかピンとこないでしょう。芸能人です

と藤あや子さんが越谷 RCと同級です。当クラブ

には 1961 年生まれの方がいませんので、その前

後と言うことで 1960 年生まれの山田託也さんや

山本完治さんがほぼ同級となり、中年の輝きを放

っておりますね。ちなみに 1961 年 5 月 16 日の出

来事でありますが、新聞を取り寄せＨＰ等も確認

しましたが特段の記事はございませんでした。せ

っかく新聞を取り寄せたのに残念でなりませが、

唯一テレビ欄で見つけたナイターの試合が国鉄×

巨人となっていましたので時代を感じる事ができ

ました。何れにいたしましてもここまでの例会、 

越谷 RC を繋いできて頂きました諸先輩に感謝を

するとともに敬意を表します。また、3000 回 

 

 

例会が本日の開催となりましたが、本 

来ならば増元年度に開催されているはずでした。

コロナ禍で例会が幾度となく中止となったために

本日の開催となりましたが、増元直前会長におか

れましては心残りであったのではないでしょう

か。その分、乾杯の挨拶時に思いの丈をお話しし

て下さい。 

さて、この後に井橋パストガバナーより卓話を

いただく事となっております。井橋パストガバナ

ーにおかれましては坂巻パストガバナーに次ぎ、

所属期間が長く 37年と 7ヵ月となります。越谷

ロータリークラブ 63 年の内の 37 年ですから、生

き字引と言って良いでしょう。人生のほぼ半分を

ロータリー活動に捧げた卓話を楽しみにしており

ますので宜しくお願い致します。 

 例会後は懇親会がございますが、親睦活動委員

会の皆さんが 3000 回例会を記念し、楽しい企画

を用意してくれています。皆さんで楽しくお祝い

を致しましょう。 

最後になりますが、越谷ロータリークラブが皆

様とともにますます活性化され、引き続き継続す

ることを祈念し挨拶とさせて頂きます。それでは

本日まで繋いで頂いた諸先輩に感謝し、皆で楽し

く本日も宜しくお願い致します。  

◆ 幹事報告       中村聡久幹事  

1、22 日(金)に越谷市民まつり

財政委員会が越谷中央市民会館

にて午後 6時 30 分より開催さ

れま す。若海会長が出席しま

す。  

2、来週 10月 5日の例会終了後

に定例理事会を 3 階大会議室 

出
席
報
告 

会員数 出席者数 出席率 免除者数  出席修正率 

89 名  100％ 15 名   
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にて開催します。理事･役員の皆様ご出席宜しく

お願いします。  

◆記念卓話      RID2770 パストガバナー  

井橋吉一様 

皆さんこんにちは。私は入会

してもう 37 年ですが 

よく続いたなと思います。今

日は私なりの今までの経験を

色んな事を報告しながら説明

したいと思います。眠くなっ

たら寝て下さい。ゆっくりと

やりますので皆さん宜しくお願いします。 

 私の手元に資料があるんですけど、2001 年 2000

回記念例会が大黒屋さんで開催されました。また私

が会長をやらせて頂いた時は 2003 年の 7月、その

時の 7月だったかなと思うんですけど、ロータリー

メンバーで富士山に登山したんです。坂巻幸次先生

が非常に熱心で行こう行こうという事で女性も含め

て 30人くらい参加しました。国際ロータリーの創

立 100 周年を記念してということで私も参加致しま

した。富士山に初めて登ったという思い出です。富

士山の途中で 6〜7合目くらいで一泊して、そして

翌朝の太陽を拝もうという事ですね。良い経験でし

た。 

そして私がガバナーをやったのが 2010〜11 年。

ガバナー研修のためサンディエゴに行って研修して

まいりました。非常に緊張した話で、全国から一緒

にサンディエゴに向かって、そして向こうで一週間

近く色んな研修をしてまいりました。ロータリーの

基本や、そして色んな歴史からの話をして頂きまし

たが、今では忘れてしまいました。日本からも 50

数名きました。そういう中でお互いに切磋琢磨して

一週間勉強してまいりました。 

そして色んな経験をしてまいりましたけれど、そ

の中で一番困ったのは東日本大震災です。その年度

の公式訪問がほぼ終わってきた時に大震災が来たと

いうことで、お見舞いに行きました。皆さんから寄

附金をいただいて、その寄附金をもって東北に行き

ました。その時に今でも思い出すのはさいたまスー

パーアリーナに避難してこられた方々へ色んなもの

を寄附したりなんかして今でもお互いに交流をして

おります。岩手から福島の皆様とは年に一回くらい

話が来て、お会いしたりして交流をもっておりま

す。 

ロータリーのガバナーを終了した後に、中島さんの

“お前やれ”という事で 2018 年 4月、商工会の会

長に就任しました。この時、前の会長からお前、絶

対に商工会議所にするなよと言われました。中島さ

んといろいろ相談して“それはやりましょう”とい

うことで進めてまいりました。そして、商工会議所

が生まれたということでございます。越谷の商工会

は、商工会議所に入るのが遅かったんです。どちら

かというと越谷の商工会というのは会員数が非常に

大きくて、埼玉県のトップで、当時日本のトップだ

ったんですかね。3番目でしたっけ、それだけ大き

な商工会だったんです。それを自慢にしていたんで

すが、やっぱり皆さんから商工会議所にしろよとい

う声も少しずつ出始めて、会議所を設立したという

ことです。そして皆さんのバックアップもあり、何

とか会頭を務める事ができております。 

いずれにいたしましても、ロータリーをこういう

形で長年進めさせて頂いて、楽しい時を過ごさせて

頂いており、本当にありがとうございます。これか

らもロータリーにムチを打って頑張ってまいりたい

と思いますので宜しくお願いします。 

それでは、以上で終わりにします。 

 

◆ ビジター･ゲスト紹介 

米山奨学生 徐 啟懐さん、 

交換留学生 ユリウス君 
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懇親会 
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